



# MTA accueille une assistante de langue allemande!

publié le 10/11/2020

Cette année, puisque les élèves ne peuvent pas se rendre en Allemagne pour les raisons que nous connaissons tous, c'est l'Allemagne qui vient à eux !

Chaque jeudi, les élèves de 5e, 4e et 3e ont l'occasion d'échanger avec notre assistante de langue Charlotte HOCK, une jeune allemande venant du nord de l'Allemagne, Gladbeck, près de Düsseldorf.

Chaque classe a pu mener une interview adaptée à leur niveau.

Les élèves germanistes de 3° A et B ont ainsi réalisé 3 affiches permettant de connaître un peu mieux notre assistante de langue.

Vous en retrouverez une au CDI (avec une magnifique illustration réalisée par Rachel CHALAUX, 3°A), une en salle des professeurs et une en salle 23bis.



Amic'allemand



